

新しくなった公園に遊びに来ませんか？

泉土木事務所では、安全で安心な公園にするため、古くなった遊具や公園施設のリニューアル工事を実施しています。

今年度はすでに3公園(下和泉ふれあい公園・和泉土橋公園・中田町葛野公園)で工事を完了しており、現在も2公園(しらゆり公園・西が岡公園)で工事を実施しています。

工事期間中はご不便をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。

内林第二公園(泉区和泉町7411-2)



※令和元年度に完了

中田町葛野公園(泉区中田南五丁目18)



お楽しみに

令和2年度内にリニューアル工事を予定している公園
西が岡三丁目公園、内林公園、八幡山公園、中田町第一公園、中田町第二公園

☎ 泉土木事務所 下水道・公園係 ☎ 800-2536 ☎ 800-2540

泉消防署からのお知らせ



家庭防災員をご存じですか？



家庭防災員は、自らの家庭は自らの力で守るという考えのもと、防災の知識と技術を学ぶ目的で活動しています。

泉区では毎年約150人が自治会町内会からの推薦を受け、防災について学ぶ研修を受講しており、地域の防災訓練などで中心となって活躍しています。

防火研修

自宅の出火防止や初期消火方法などを学びます。



救急研修

家族が突然倒れたときのために、応急手当やAEDの使用方法を学びます。



災害図上訓練(DIG)

参加者が地図にさまざまな情報を書き込み、防災対策を学びます。



※詳しくは泉消防署予防課予防係へお問い合わせください。

横浜市 家庭防災員 検索

家庭防災員研修の受講者にシンボルキャップをお渡ししています。



☎ 泉消防署予防課予防係 ☎ fax 801-0119

地区連長さんにお聞きしました

57歳 上原 敏博さん (平成30年5月から中田連合自治会長)

次世代の担い手を育てていく

泉区は12の地区連合自治会町内会があります。地域活動に精力的に取り組んでいる各地区連合自治会町内会長(地区連長)にインタビューします。



▲上原 敏博会長

－自治会活動を始めるきっかけは？－

昭和50年に会社を退職し、独立したことをきっかけに中田に引っ越してきました。それからしばらくして自治会活動に誘われ、地域活動も大事だと思い参加したのがきっかけでしたね。

その後、平成18年には池谷自治会長に、平成30年には中田連合自治会長になりました。

－地区連合自治会長になって思ったことは？－

担わなければならない団体の役職の多さに驚きました。今では10を超える役職に就いており、出席する会議も多くて休める日が無いぐらいですが、非常に優秀で積極的な役員の人たちに支えていただき、自治会活動は楽しく充実しています。

－自治会活動で工夫されていることはありますか？－

中田連合自治会は、29単会10,000世帯を超える大所帯です。そのため、会議では出席者が非常に多く、ほとんどの人が発言できずに終わってしまう問題がありました。さらに今年度は新型コロナウイルスの影響で通常の会議を開くことができなかったのですが、会議の分散開催などを取り入れることで、これまで以上に活発な情報交換や意見交換を行うことができました。

－力を入れていきたい今後の取組は？－

中田地区に引っ越してきてくださっている、多くの若い人たちが参加しやすく、活躍できるような自治会活動を取り入れていくつもりです。また、中田でこれから育てていく子どもたちに誇れるふるさとと思ってもらえるように、音楽とスポーツを中心とした文化田園都市を目指していきます。そのために、泉区・第九フェスティバルを定着させていきたいと思っております。

☎ 地域活動支援担当 ☎ 800-2391 ☎ 800-2507